



pro interplast, Dienstag, 27. Oktober 2015

Gastbericht Dr. Vogt zum Jahresbericht 2015

Liebes pro interplast Team,
ich grüße Sie herzlich aus dem herbstlichen Howrah, und blicke heute auf die äußerst erfolgreiche gemeinsame Arbeit des letzten Jahres zurück! Mein Rückblick bezieht sich auf den Zeitraum vom November 2014 bis zum Oktober 2015. In diesem Zeitraum konnten 104 schwerkranke Menschen aus Kalkutta eine von ihnen dringend benötigte Operation erhalten, weil pro interplast es diesen Patienten ermöglicht hat.

[Download als pdf](#)